
 
CONSIGLIO DI ISTITUTO (triennio 2020/2023)                                                        ANNO SCOLASTICO 2022/23   

                                                                                                                                         VERBALE N. 2 DEL 14/11/2022 

 
Giorno 14 del mese di NOVEMBRE  2022, alle ore 17:00, si è riunito il Consiglio d’ Istituto nei locali della Scuola 
“Patari-Rodari”, Via Daniele, convocato per discutere i seguenti punti all’ordine del giorno: 

 

 

1. Situazione locali scolastici; 

2. Autorizzazione e assunzione  in bilancio Pon “Ambienti didattici Innovativi per la scuola dell’infanzia” – 

Programma Operativo Nazionale “Per la scuola, competenze e ambienti per l’apprendimento” 2014- 20220 

– Fondo Europeo di sviluppo regionale (FERS) – REACT EU; 

3. Variazioni di bilancio; 

4. Individuazione componenti Organo di garanzia D.PR.N:249/1998 integrato e modificato dal D.P.R.N. 

235/2002; 

5. Entrate posticipate e uscite anticipate degli alunni; 

6. Delega generale al dirigente scolastico per la stipula di convenzioni, accordi di rete, protocolli di intesa. 

Adesioni a progetti PON, POR, progetti promossi dal M.I:, progetti promossi dall’USR per la Calabria e sue 

articolazioni; 

6bis-Approvazione costituzione Centro sportivo studentesco. 

7. Comunicazione del Presidente; 

7bis-Approvazione Regolamento di Istituto. 

8. Comunicazione del Dirigente Scolastico.  
 
 PRESENTI: 
 

NOME Presente Assente 

Dirigente Scolastico ANNA, MARIA ROTELLA  X  

Rappresentanti genitori             

AMORE PAOLA x  

CONFORTO LUCIANO  x 

CIAMBRONE ANNARITA x  

CHIODI PAOLA x  

CASERTA MASSIMILIANO X  

MINNICELLI ANNA X  

MASCIARI PIERLUCA x  

GENTILE DANIELA x  

Rappresentanti docenti   

RAO ALMA x  

CASABURI DEBORAH X                    

IOZZI ROSARIA x  

COSTANTINO EMANUELA x  

SATURNINO ANTONIO X  

SINOPOLI LAURA  x 

SACCO SABRINA x  

SARACENO DANIELA x  

Rappresentanti del personale ATA   

Ass. Amm.vo    

CAIAZZA ELVIRA x  

ARGIRO’ ALBINA x  

 

Il Presidente Dott.ssa Daniela Gentile, constatata la presenza del numero legale, apre la seduta alle 

ore 17:00. 



Si procede quindi con la trattazione dei punti all’ordine del giorno: 

 
PUNTO N. 1 

 
Il Presidente concede la parola al D.S, Anna Maria Rotella, la quale fa presente che ,entro 

il mese di Dicembre 2022, dovrebbero iniziare presso il cortile della scuola le attività di 

carotaggio necessarie per permettere di rilevare le caratteristiche del sottosuolo, ed 

elaborare i dati, al fine di poter avviare i lavori di ampliamento del plesso di Via Daniele. 

Fa, altresì, presente che i suddetti lavori si dovrebbero svolgere nell’arco di due giorni e 

compatibilmente nei giorni di chiusura della scuola, per evitare di disturbare le lezioni e 

comportare disagi alle famiglie degli studenti. Il D.S. porta a conoscenza del Consiglio 

d’Istituto che i lavori di ampliamento, dovrebbero essere ultimati per il prossimo anno 

scolastico e che il progetto prevede, la realizzazione di quattro piani (ingresso e tre pani), 

da destinare ad aule, laboratori, ed a tutto ciò che potrà servire per una ottimale fruibilità 

degli ambienti scolastici. 
 

PUNTO N. 2 

DELIBERA 

N.6 

 

 

 

Il Dirigente Scolastico rende noto che la scuola è stata destinataria di tre P.O.N. Il primo 

“Digital Board” che ha consentito sia di sostituire le vecchie LIM digitali, con altre più 

all’avanguardia, sia di riparare le LIM che ancora potevano essere utilizzate, garantendo così, 

a tutta la scuola, l’utilizzo di questo strumento digitale. Il secondo P.O.N che ha visto 

interessati tutti i plessi Patari, Rodari e Gagliardi, riguarda il cablaggio, permettendo così di 

potenziare la linea internet di tutto l’istituto. I lavori di cablaggio sono terminati nei giorni 

scorsi e si è in attesa di collaudo. Il terzo P.O.N. invece è destinato alla sola scuola 

dell’infanzia e permetterà di progettare ambienti didattici innovativi, nelle otto sezioni 

presenti. Il 60% del budget, del valore di circa settantacinque mila euro, verrà destinato in 

arredi scolastici, mentre il restante 40%, all’acquisto di strumenti digitali. A tal fine, il D.S., 

chiede al Consiglio d’Istituto, di procedere all’autorizzazione e all’assunzione  in bilancio del  

Pon “Ambienti didattici Innovativi per la scuola dell’infanzia” – Programma Operativo 

Nazionale “Per la scuola, competenze e ambienti per l’apprendimento” 2014- 20220 – Fondo 

Europeo di sviluppo regionale (FERS) – REACT EU; 

Il Consiglio d’Istituto 

 approva all’unanimità 

 

 
 

 

PUNTO N. 3 

DELIBERA 

N.7 

 

 

Il D.S. comunica che, nelle variazioni di bilancio rientrano sia le settantacinque mila euro del 

P.O.N., destinato alla progettazione degli ambienti didattici innovativi, della scuola 

dell’infanzia, sia importi provenienti da contributi privati: 399 euro ( contributo proveniente 

dai genitori dell’istituto) utilizzato per la copertura assicurativa degli alunni; 741 euro ( 

contributo proveniente dai genitori dell’istituto) utilizzati per l’acquisto di beni di consumo e 

di tutto ciò che serve agli alunni, come la riproduzione di fotocopie e tutto ciò che può essere 

utilizzato all’interno delle classi; 631 euro ( contributo privato da parte del personale) utilizzati 

per la sottoscrizione dell’assicurazione; 3.812 euro (contributo statale)  utilizzati per comprare 

mascherine Covid e prodotti specifici per la sanificazione ordinaria e straordinaria degli 

ambienti scolastici, la quale deve essere regolarmente svolta.  

La documentazione relativa alle variazioni di bilancio è allegata al presente verbale. 

 Il Consiglio d’Istituto 

 approva all’unanimità le variazioni di bilancio. 
 

PUNTO N. 4 

 

DELIBERA  

N. 8 

Il D.S. rende noto che l’Organo di garanzia è stato introdotto dallo Statuto delle studentesse e 

degli studenti (D.P.R 249/1998, integrato e modificato dal D.P.R. 235/2007) anche per quanto 

attiene l’impugnazione delle sanzioni disciplinari (art:5).  L’Organo  ha come principale 

obiettivo quello di promuovere una sana collaborazione tra scuola e famiglia, anche al fine di 



rimuovere situazioni di disagio, vissute dagli studenti  nei confronti degli insegnanti e 

viceversa. Ha il compito di deliberare in primo luogo circa l’ammissibilità del ricorso e, in 

caso affermativo, di valutare la correttezza della procedura messa in atto, per l’irrogazione 

delle sanzioni. Il D.S. fa inoltre presente che l’Organo di Garanzia deve essere  composto dal 

Dirigente, e da almeno un  docente e da due genitori, ma in virtù dell’autonomia scolastica si 

può decidere una composizione diversa. Il dirigente scolastico propone la seguente 

composizione: due membri per la componente genitoriale e due della componente docente. 

Per la prima componente vengono individuati la Sig.ra Gentile Daniela  e il sig. Masciari  

Pierluca, mentre per la seconda componente vengono individuati  la prof.ssa Sabrina Sacco e 

il prof. Antonio  Saturnino.  

Il Consiglio d’Istituto 

 approva all’unanimità 

  
PUNTO N. 5 

DELIBERA 

N.9 

 

 

Il DS chiede ai membri del Consiglio di Istituto di utilizzare in casi eccezionali la prassi delle 

entrate posticipate e uscite anticipate degli alunni della scuola secondaria di primo grado, resa 

necessaria dalle assenze improvvise da parte dei docenti e dalla conseguente difficoltà a 

garantire un’adeguata vigilanza degli alunni, possa creare disagio alle famiglie.  

Il Consiglio d’Istituto 

 approva all’unanimità 

 
 

PUNTO N. 6 

DELIBERA 

N. 10 

 

 

 

Il Presidente comunica che è possibile attribuire al dirigente l’esercizio di delega al dirigente 

scolastico, per la stipula di accordi, convenzioni, accordi di programma o di collaborazione 

con soggetti terzi pubblici, privati o del terzo settore, ancor prima di convocare il Consiglio 

d’Istituto qualora le esigenze rivestano carattere di urgenza ed indifferibilità e che il dirigente 

scolastico è obbligato, comunque, a presentare al Consiglio d’Istituto, nella prima riunione 

utile, gli accordi di collaborazione stipulati. Fa inoltre presente che, qualunque accordo di 

collaborazione, sarà sempre strumentale al conseguimento degli obiettivi didattici, formativi 

e amministrativi dell’Istituto.  

Il Consiglio d’Istituto 

Approva all’unanimità 

 
 

PUNTO 6 BIS 

DELIBERA 

N. 11 

 

 

Il Presidente ed il dirigente scolastico, propongono al Consiglio l’introduzione del punto 6 

bis allo scopo di procedere all’approvazione necessaria alla costituzione del Centro Sportivo 

studentesco. 

A tal proposito, il Dirigente scolastico chiede l’approvazione da parte del Consiglio 

d’Istituto  del Centro Sportivo Studentesco già approvato dal Collegio docenti ,ciò al fine di 

attivare i campionati studenteschi.  

Il Consiglio d’Istituto 

Approva all’unanimità 

 

 
PUNTO N. 7  

 
Nessuna comunicazione da parte del Presidente d’Istituto 

 
 

PUNTO N. 7 

bis 

DELIBERA  

N.12 

 

 

 

Il Presidente ed il dirigente scolastico, propongono al Consiglio l’introduzione del punto 7 bis 

allo scopo di procedere all’approvazione del nuovo Regolamento di Istituto. Tutti i consiglieri 

esprimono parere favorevole ed il presidente  illustra in tutte le sue parti il nuovo regolamento 

d’Istituto che ha tra le tante finalità, quelle di stabilire le regole necessarie per disciplinare 

l’andamento generale dell’istituto scolastico; contribuire, attraverso il rispetto degli obblighi 



propri della convivenza civile, al raggiungimento delle finalità educative e formative 

appartenenti dell’istituzione scolastica; regolamentare i comportamenti individuali e collettivi. 

Il Dirigente scolastico rende noto che in regolamento verrà pubblicato sul sito della scuola e 

ne chiede l’approvazione. 

 

Il Consiglio d’Istituto 

Approva all’unanimità 

 
PUNTO N. 8  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

DELIBERA 

N.13 

Il D.S. evidenzia che, nonostante i casi covid, si stanno programmando regolarmente tutte le 

attività didattiche comprese le uscite sul territorio. A tal punto rende partecipe il Consiglio 

d’Istituto che sono avviate le progettazioni dei prossimi viaggi di istruzione, nonché i vari 

progetti a carico del FIS. A breve saranno attivati tre progetti, uno che riguarda i campionati 

studenteschi e due progetti relativi al  piano nazionale scuola digitale: il progetto Coding e  il 

progetto di realtà aumentata in continuità tra le classi quinte di scuola primaria e le classi prime 

di scuola secondaria di primo grado. 

  

A tal proposito, il Dirigente scolastico chiede l’approvazione da parte del Consiglio 

d’Istituto  del Centro Sportivo Studentesco già approvato dal Collegio docenti ,ciò al fine di 

attivare i campionati studenteschi.  

Il Consiglio d’Istituto 

Approva all’unanimità 

 

Per ultimo il dirigente sottolinea che nell’approvare la chiusura della scuola nei giorni 

prefestivi, si è omesso, per mera dimenticanza di indicare il 5 gennaio 2023. Pertanto, si 

chiede al Consiglio di inserire tale giornata tra quelle già approvate nella seduta precedente. 

 

Il Consiglio d’Istituto 

Approva all’unanimità 

 
 

 

 

 

Avendo esaurito la trattazione di tutti i punti all’ordine del giorno, il Presidente, alle ore 18,30, 

dichiara chiusa la seduta. 

 

 

 

 

 

Il Segretario                                                                                                           Il Presidente 

f.to Ins. Emanuela Costantino                                                          f.to Dott.ssa Daniela Gentile 


